



Pièces	25 Pièces
Superficie	1150 m²
Référence	197V1911M
Prix	2 250 000 €

Cabrières

Maison à vendre (30210)

Cabrieres (Dép. Du gard) au centre de ce charmant village, nous vous proposons à la vente un château historique. Très bien entretenu et rénové par un propriétaire passionné, il est en très bon état et comprend plusieurs Détails pittoresques et historiques. Ancien logis du cardinal de montpellier. La propriété est composé du château, d'une maison de gardien, d'un bâtiment comprenant garages et ateliers, et une belle et grande piscine au milieu du parc de 7. 000m2 environ. Plus de Détails, de photos et de vidéos de l'ensemble sur demande. Un lieu exceptionnel, chargé de charmes et d'histoire, ...

Cabrieres (department of gard) in the centre of this charming village is offered for sale a historic castle. Very well maintained and renovated by a passionate owner, it is in very good condition and includes several quaint and historical details. Former home of the cardinal of montpellier. The property is made up of the castle, a caretaker's house, a building comprising garages and workshops, and a beautiful large swimming pool in the middle of the park of around 7,000m2. More details, photos and videos of the set on request. An exceptional place, full of charm and history, to discover ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

